

伝笑鳩例会<幸 裕 (=交友) 録>(頓珍漢な会話)

1. 桜木町駅で123年続いた駅そば店「川村屋」3月末で閉店!!

<裕>今の横浜駅で三代目って知ってはる？

<幸>知ってんで。初代は今の桜木町駅付近、二代目は今の市営地下鉄ブルーライン高島町駅付近、三代目が今の横浜駅やろ。

<裕>さすがやな。1872年開業した新橋・横浜間は今の「汐留・桜木町」間になるわけで、その横浜駅やった桜木町駅で1900年から123年間続いた駅そば店「川村屋」はんがこの3月末で閉店することになってん。

<幸>そんなに長い間続いたお店が何で閉店するねん？

<裕>店主も従業員も知らん間に年を重ねてしまったことと、後継者が見つからなかったことが理由やねんて。

<幸>おだし作りにはこだわってて、安くて美味しいうどん、そばがすぐ食べられる人気店やったらしいな。お昼前後は長蛇の列やってんて？

<裕>駅のそばもそば、改札口に一番近く胡乱な目で見える人もおらず、ファン・リピーターがぎょうさんおったで。ワテもその一人やってん。

<幸>残念やけど3月末までにできるだけお店に行くしかあらへんな。

2. たっちゃんことラズ・ヌートバー選手大活躍!

<裕>お父ちゃん、今年のWBCの侍ジャパンに助平な選手おるやろ？

<幸>何ゆうてんねん。メジャーや国内から選りすぐった超一流の選手ばかりやで。助平なんは笑点の小遊三師匠やけどあの人の専門は野球ちごて卓球やで。

<裕>そうかて裸の女の人がおる<ヌードバー>に通ってるらしいで。

<幸>ちゃうて。それはたっちゃんことラズ・ヌートバー選手や。お母さんが日本人で東松山市出身の榎田久美子はん。たっちゃんは日本で暮らしたり野球やったりしたことはないらしい。ワシも今年のWBCで初めて知ったんや。

<裕>中国戦の初回初球中前安打。3回の守備であわやセンター前ヒットになる飛球をスライディングキャッチ。韓国戦でも3回無死1, 2塁で打席に入り、バント、ファウルの後みごと中前安打。5回にはセンター前にきた打球に飛び込みスライディングキャッチ。ハッスルプレーは侍ジャパンチームを大いに盛り上げたで。

<幸>ヌートバー選手は日本名の「達治」のとおり野球の<達人>や。 以 上

(大鳥羽 裕太郎)